
保護者のみなさまへ 令和７年３月25日
飯山満小学校ＰＴＡ
ＰＴＡ会長 林茂樹

第６回運営委員会報告
３月１１日（火）開催

春とはいえ、寒暖定まらぬ日々が続いておりますが、みなさまにおかれましてはますま
すご清栄のことと存じます。また、平素よりＰＴＡ活動に対し、ご理解とご支援をいただ
き誠にありがとうございます。
本日は、令和６年度最後の運営委員会となりました。お忙しい中、和久校長先生をはじ

め、たくさんの専門委員のみなさまにご参加いただき誠にありがとうございます。桃の節
句も過ぎ、いよいよ６年生の卒業式も近づいており、小学校生活も残りわずかとなりまし
た。子供たちは、本当に立派に成長したと感じております。やはり、諸先生方の素晴らし
い教育のおかげであると改めて思っております。
本部役員の活動に関しましては、去る３月２日ですが、本部役員による飯山満公民館主

催の「子供まつり」に、ポップコーンとジュースのブースを出店いたしました。当日は、
天気にも恵まれたせいか、たくさんの子供たちが遊びに来てくれました。おかげさまでＰ
ＴＡ本部役員同士の親睦を深めることもでき、とても楽しい子供まつりでした。
さて、私もＰＴＡ会長となり、４年が過ぎようとしておりますが、いつも感心している

ことがあります。それは、保護者のみなさんが、飯山満小ＰＴＡ活動に対し、とても協力
的であり、とても情熱的であるということです。市内の学校ＰＴＡでは、コロナをきっか
けにＰＴＡ活動が衰退しているところも増えている昨今、ＰＴＡのあり方についての見直
しを図っているところも増えているという現状があります。しかし、飯山満小ＰＴＡは、
違います。衰退するどころか「コロナに負けるな」を合言葉に、すぐにＰＴＡバザーを復
活させ、新たなるスタートの意を込め「はさまっこ☆フェスタ」と改名するなど意欲的に
活動しております。また、飯山満小ＰＴＡ組織は、本部役員・各専門委員（学年委員会・
広報委員会・文化委員会・郊外環境委員会・フェスタ企画委員会）で構成されており、層
の厚い強固たる組織であると思っております。会長として、こんなに心強いことはありま
せんでした。この１年間、みなさまと一緒にＰＴＡ活動ができ、とても楽しかったです。
本当にありがとうございました。
４月１７日は総会となりますが、総会当日までが任期となります。残り１ヵ月間ですが、

引き続きよろしくお願いいたします。
これからも地域のみなさま方と密接な関係を積極的に築き上げ、ＰＴＡ活動に反映でき

るよう頑張ってまいりたいと思います。

つなぐ
はさま小 ＰＴＡだより

ＰＴＡ会長挨拶



保護者のみなさま、本日はお忙しい中、運営委員会にご参加いただきありがとうご
ざいます。
今年度最後の運営委員会となりました。今年度も多方面にわたり、飯山満小学校の

子供たちのためにご尽力いただき、誠にありがとうございました。
先日ベルマークで購入していただいた体育の跳び箱の踏み切り板が届きました。そ

の他にも楽器等多くのご支援をいただいています。重ねて御礼申し上げます。今後の
教育活動の充実のために、大切に活用させていただきます。
さて、今日は東日本大震災から１４年の日となります。学校も半旗を掲揚していま

すが、私たち大人はあの日のことを忘れることはないと思います。しかし、飯山満小
学校の子供たちにとっては、生まれる前のことですので、学校の防災教育等でも、
しっかりと今後につなげていく必要があると考えております。
岩手県大船渡市の火災も鎮圧したとはいえ、まだ心配な状況が続いています。有事

はいつ起こるか分からない、日頃の訓練や備えの重要性について、しっかりと考え、
取り組んでいくことが大切だと思います。
関連したこととして、本校でも避難所運営委員会が今年度より開設しています。い

ざ災害が起きてしまった時に、そして、飯山満小学校が避難所となった時に、地域住
民が協力して避難所を運営していくために大切な組織です。今後も検討が進められま
すが、学校との協力も不可欠となっていますので、必要に応じて、保護者のみなさま
にも情報をお伝えしていきたいと思っております。
いよいよ学校は３月１９日の卒業式、２５日の修了式と１年の総まとめの時期とな

りました。６年生は卒業を控え、自分たちにできることの一つとして、２月と３月に、
各学級で地域の公園や神社、学校敷地内の奉仕活動を行ってくれました。これまで、
たくさんの人たちに支えられてきたことを、あらためて実感している様子です。そし
て、子供たちがこの１年の成長を振り返りながら、新年度に自信と目標をもって進
級・進学できるよう、私たち教職員も最後まで精一杯取り組んでまいります。残り少
ない日々となりましたが、引き続きみなさまのお力添えの程、よろしくお願い申し上
げます。

校長挨拶

青少年補導委員より挨拶

受験のシーズンであった１、２月は、津田沼周辺の店舗やフードコートで、中高生
や小学生が勉強していたり食事をしている姿が多く見られました。概ね、マナーを
守って過ごしているようでした。
一方、公園などではボールが禁止されている場所で、ボール遊びをして道路に出て

しまったことで通行人とのトラブルになることがありました。遊び方や、出かけ先に
ついて、ご家庭で確認をし、子供たちが安全に過ごせるよう見守れると良いと思いま
す。
これから春休みに入り、多くの子供たちが進級、進学することでさまざまな姿が見

られると思います。
津田沼周辺は、カードゲームをできる施設やカードやゲームなどを売買するお店が

増え、子供の姿も見られています。監視カメラや明るい照明を使用し、見通しもよく
なっていますが、トラブルに巻き込まれることのないよう注意していきましょう。



青少年相談員より挨拶

２月末、前原児童ホームでハッピーサタデー事業の［スポーツ雪合戦］を行いまし
た。事前申し込みの小学生と、当日参加の小学生、総勢４０名で試合をしました。
それから、習志野台公民館の子供まつりで［焼きそば］の販売をしました。全部で

２００食、完売しました。飯山満公民館の子供まつりでは［スーパーボール作り］も
行い、たくさんの子供たちが遊びに来てくれました。
子供まつりやキャンプ等の活動は、子供だけでの参加が出来ますので是非ご参加く

ださい。

専門委員会より報告・連絡

【広報委員会】

活動日 活動内容

2/4
2/13
2/14
2/19
2/20
2/25
2/26
2/27
3/6
3/7

第五回運営委員会出席
お別れハーモニー
二校チェック
二校校正提出
三校受け取り・チェック
三校校正提出・引継ぎ書作成
四校受け取り・チェック
四校校正提出・五校受け取り・チェック・校了
事務室へ納品
仕分け作業・配布準備・配布、広報誌コンクール発送準備

【学年委員会】

活動日 活動内容
2/4
2/21

2/25
2/28

第五回運営委員会出席
第7回委員会
専門委員選出・専門委員決定通知書配布作業
専門委員決定通知書配布についてメール配信
第8回委員会
専門委員決定通知書の受け取り、回答確認作業

広報誌を担当するＢ班は、記事の取材や編集、印刷会社との打ち合わせ、原稿
修正などを行い、第１４６号広報誌「はさま」を発行しました。
広報活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。今後も広報委員会の活動
にご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。



活動日 活動内容
2/3
2/4
2/7
2/10
2/11
2/25
2/26

はさマップ作成
第五回運営委員会出席
スクールガード連絡会出席
二宮市民の会理事会出席
はさマップ作成
「はさまっ子パトロール」アンケート集計
はさマップ印刷

【校外環境委員会】

【文化委員会】

活動日 活動内容

2/4

2/6
2/7
2/18
2/19
2/28

ベルマーク注文書作成、発送
お買い物ブックと商品を小松代先生に聞き取り
第五回運営委員会出席
確認後、学校印とPTA 会長印を貰い、注文書を作成し発送
テトラパック回収、送付
ベルマーク財団と確認の電話
インクカートリッジ仕分け、送付
通知書とハガキをベルマーク財団に送付
ベルマーク回収のお知らせのメール配信作成
本部に確認後、教頭先生にお願いする

【本部】

活動日 活動内容

2/4
2/10
2/18

3/1
3/2
3/5
3/6

第五回運営委員会出席
二宮市民の会常任理事会出席
次年度本部役員顔合わせ
子供まつりポップコーン研究会開催
飯山満市民の会理事会出席
飯山満公民館 子供まつりブース出店
本部役員会開催
飯山満公民館 子供まつり反省会出席

【バレー部】
今年度は活動していません。来年度も活動の予定はありません。

【おはなしジャングル】
毎週火曜日に読みきかせを行っています。活動援助費として来年度も3,000円（年間）
お渡しする予定。

サークル報告



一年間の活動を通しての感想

【学年委員会】
1年間、保護者のみなさまには、ご理解とご協力いただきありがとうございました。
初めての学年委員で戸惑いや不安がありましたが、本部の方を始め、学年委員のみな

さまの協力のおかげで無事1年を終えることができました。
トイレ清掃では、インフルエンザが流行の中、参加していただいた保護者のみなさま、

先生方にもご協力していただき、トイレをきれいに掃除することができました。
人数が少ない中、無事に実施できたのもみなさまのご協力のおかげだと思います。と

ても感謝しています。本当にありがとうございました。

【校外環境委員会】
校外環境委員は読んで字の如く学区内の通学路の環境を整える委員であり、重責を

担ってしまったと思いましたが、子供たちのために力になりたい、委員をまとめていこ
うと強く決意しました。
一年間活動をして感じたことは、子供たちが楽しそうに登下校していることで、子供

たちが安全に登校できるのは、ひまわり１１０番、スクールガードのみなさま、町会、
地域、保護者のみなさまの協力が大きいのだと感謝の気持ちでいっぱいになりました。
保護者のみなさまには、今年度もパトロールにご協力をいただきありがとうございま

した。いろいろな情報意見は先生方と共有し、来年度につなげていきたいと思います。
不甲斐ない委員長で大変迷惑をかけましたが、四役や委員の方々が仕事や子育ての忙

しい中、積極的に活動し、支えてくださり本当にありがとうございました。
また、校長先生、教頭先生をはじめとする先生方、PTA本部、各委員会の方々の温か

い支援により円滑に活動することができました。本当に一年間ありがとうございました。

【文化委員会】
文化委員会はベルマーク・テトラパック・インクカートリッジ・上履きの底の回収か

ら発送、フェスタ出店や給食試食会、運動会のお手伝いと、思っていたより色々なこと
をやっているなという第一印象でした。それ故に全体を把握するのは大変でしたが、
色々なことに携わって知る機会があって良かったと思いました。
各班に分かれての作業となりましたが、必要な時に文化委員全員で快く協力してくだ

さり、大変助かりました。
学校はいろいろな方の協力があって子供たちが楽しく安全に過ごせているのだなと実

感いたしました。
最後になりますが、本部役員のみなさま、１年間大変お世話になり、ありがとうござ

いました。

【広報委員会】
広報委員会の１年間の活動を通して、他の委員会との連携や、家事・育児・仕事との

両立、自身のスケジュール調整が難しい部分が多々ありました。また、修正等の締め
切り前は時間に追われることもあったため大変でしたが、１年生を迎える会やはさま
ハーモニー等の撮影で学校行事を直接見ることが出来て貴重な体験が出来たことは、
本当に良かったと思いました。
今回役員として携わることで学校行事に理解が深まったり、他学年の保護者の方とも

交流が出来たのでとても良い経験になりました。どうもありがとうございました。



【フェスタ企画委員会】
２年間フェスタ企画委員長を務めさせていただきましたが、色々改善を

目指してはいても、うまくいかない部分もあり、とても難しいものだと痛
感しました。それでも、私たち四役は『子供たちが楽しめるフェスタ』を
第一に考えていたので、至らぬ部分はあっても成功だったと思っています。
関わってくださったみなさまのおかげです。ありがとうございました。

【児童相談員】
自分が相談員になるまで、船橋市でこんなボランティアがあることを知

らなかったので、地域の子供たちのために活動してる人がいるんだ！と身
を持って知ることができました。
忙しい時期には、毎週末行事が入って大変なこともありましたが、子供

たちが楽しそうに参加してたり、「ありがとう」と言われたりして今まで
にない体験ができました。
ありがとうございます。

【児童補導員】
補導委員としての任期は5月までですが、一年を通し、近隣の補導委員の

方々と連携し、飯山満、二宮学区の子供の様子、地域、学校の様子など、
様々な情報を共有することができました。
子供たちの安心、安全のために、学校と連携しながら活動される方々か

ら学ぶことも多くありました。
この地域の学校の先生方や、PTAの方々もまた、子供たちのために日々、

熱心に教育活動を行ってくださっていることを知り、感謝の思いを持った
一年となりました。
残り少しの任期ではありますが、お気づきのことなどがございましたら、

お知らせください。

【本部】
初めてのPTA活動だったので色々不安もありましたが、みなさんのお力を

お借りして楽しく活動することができました。
先生方、専門委員の方々や地域の方々等たくさんの方々に支えられて子

供たちが安全に楽しく過ごせているんだと実感し、感謝の気持ちでいっぱ
いになりました。
今後も子供たちの笑顔をたくさん見られるように、より良い環境のため

にどうぞご協力をお願いいたします。



文化委員より

ベルマークの点数が溜まりましたので
学校と相談し、今年度は以下の商品を
ベルマークで購入しました。ご協力ありがとうございます。

商品名 数量 本体価格 金額
ふみきり板 3 20,700円 62,100円

バスケットボール5号 18 2,400円 43,200円
コンサートバズドラム 1 119,000円 119,000円
コンサートドラムスタンド 1 80,000円 80,000円

電子体温計 30 1,600円 48,000円
合計 352,300円

税込合計金額 387,530円

校外環境委員より
今年度も「はさまっ子パトロール」へのご協力、
「はさまっ子パトロール」アンケート提出ありがとうございました。

狭い道、見通しの悪い道、スピードを出して走る車が多い道など、交通
事故の危険性が高い個所の報告や、道路に広がって歩く、キックボード
や自転車でスピードを出して走るなど、子供たちの交通ルールについて指
摘する報告がありました。各ご家庭で今一度登下校の交通ルールにつ
いてお子さんと一緒にご確認ください。また日が暮れると暗く、人通りの
少ない道も多く、何かあったら「ひまわり110番」のお宅に駆け込むなど、
対処についてもお子さんと一緒にご確認ください。

みなさんからいただいたご意見はホームページ
に掲載します。ご確認ください。



子供まつりについて
3月2日（日）に飯山満公民館主催「子供まつり」にて
ポップコーン・ジュースを販売しました。
天気にも恵まれ、たくさんの子供たちが遊びにきてくれたので
ポップコーン・ジュース共に完売できました。二回目の参加と
いうことで、前回の反省点を生かして出店することが出来た
のではないかと思います。

子供まつり
■売上 51,100円
ポップコーン 301食、ジュース 210本
■経費 18,467円
■利益 32,633円
※今年度の材料はPTA会長が寄付してくれたものが
多く、経費はあまりかかりませんでした。

利益の32,633円は全額PTA事業推進費に充当します。



運営委員会で承認された議題をお知らせします
☆ 「令和6年度PTA活動報告」、「令和7年度 PTA活動計画（案）」

「令和6年度決算報告(見込)」、「令和7年度予算(案)」

☆ 令和7年度PTA予算運用について
令和7年度から学校モール導入により、会費の納入が6月から9月に変更に
なります。例年4月～6月の間に必要な分は繰越金を使用していましたが、
それでは足りないため今年度は事業推進費より充填し運用します。

・来年度繰越金 ￥457,943（仮）
・4月～9月で必要な予算 ￥650,000
※保険料、卒業証書ホルダー、運動会記念品など
※支払いが9月以降に変更可能なものは9月以降に変更予定

事業推進費より￥200,000を本会計に移して来年度は運用し、
令和8年度予算から事業推進費への積立金を増やし、
移動した分を戻していく予定です。

4月17日（木）10時より各委員会新旧引継ぎ
（第一回委員会）PTA総会（書面）を行います。
去年と同様、令和7年度のPTA総会は4月17日書
面開催となります。1年間ありがとうございました。

ご意見について

委員会活動に対して「夜遅い時間まで連絡のやりとりをするのはやめた方
がよいのではないか」とご指摘をいただきました。来年度から各委員会、
第一回委員会でLINEなどのやりとりについておおまかなルールを
話し合いましょうとなりました。みなさまが気持ちよく活動できるよう
改善していきますので、これからもみなさまよろしくお願いします。


